



Afirma Mier que iniciativa de pensiones plantea crear un fondo de compensación, fraternidad y solidaridad



El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, afirmó en entrevista para Milenio, que la creación del nuevo esquema de pensiones busca ser un fondo de compensación, fraternidad y solidaridad de un gobierno sensible, con lo que se busca que cualquiera que se pensione a partir de 2027, tenga asegurado un ingreso de 16 mil 400 pesos y, por otro lado, su Afore no se toca.

Mier afirmó que el fondo se nutrirá, además, de recursos de otras instituciones gubernamentales y aclaró que no tocará recursos fiscales, programas sociales o Afores.